



課題提出日 8/25(水)

検温や健康チェックをして、力作の読書感想文、課題作文を提出しました。



本当なら、2学期の始業式を行うはずでしたが、新型コロナウイルス感染拡大のため、夏休みが延長されました。そこで、夏休みの課題提出だけ、時間差を設けて、行いました。壁面工事で、生徒用下駄箱が使えないので、玄関に靴を置いています。きちんと揃えて置かれた運動靴！！素晴らしい！！シャッターを切りました。



国語科の袖岡先生に提出状況を伺うと・・・何と**提出率96%**でした。頑張りました！！事情があって提出できなかった人も9月1日には提出しましょうね！！

先生たちも

研修を頑張りました！！



今年度から新しい学習指導要領が完全実施されました。そこで、1学期の授業や評価等の仕方について、情報交換を先生たちで行いました。そして、生徒たちに学んだことが身に付き、さらに学びを深めようとする主体的な態度が育つためにはどのような指導をしたらよいか・・・先生たちが、意見を出し合い、2学期からの指導に役立てるように研修会を行いました。さすが、黒崎中学校の先生方！！活発な意見交換で、研修会も盛り上がっていました。

現在まで、大きな事故等の報告は受けておりません。引き続き、安全に、健康に過ごしてください。



2学期最初の**廃品回収は9月30日(木)**です。ご協力よろしくお願いします。

昨年度まで本校で勤務されていた横溝美由起先生(現 船穂中)がわざわざ廃品回収用にと持ってきてくださいました。ありがとうございました！！